



スケジュールが一切書き込まれて  
いない連合自治会事務局の予定表

あさひが丘連合自治会長 尾田 豊機  
あさひが丘連合自治会会員の皆様  
には、益々ご清祥のことと存します。  
新型コロナウイルスの感染拡大で緊  
急事態宣言が発令され、外出自粛ムー  
ドの中、新年度に突入しました。

### 近藤義明さんに感謝状

12区在住の近藤義明さんは、長年に  
わたりあさひが丘連合自治会、あさひ  
が丘地区社会福祉協議会、あさひが丘  
防犯組合連合会などの要職を歴任さ  
れ、団地創成期から今日まで地域の發  
展に大きな足跡を残されました。  
これまでのご功績に対し、連合自治  
会規約に則り感謝状と記念品を贈る  
ことが決議され、去る4月28日に功労  
表彰が行われました。



尾田会長(左)から感謝状を  
受け取る近藤義明さん

おふたりのご健康と益々のご活躍  
を祈念いたします。

### 緊急事態宣言を受けて

動もまともに影響を受けて、総会を中止、書面表決で各種議案の承認をいた  
だいたことをご報告申し上げます。

クリーンキャンペーンは「三密」を

避けるため「門前清掃の日」に変更し  
ました。また、日浦公民館なども休館となり新  
年度の行事、空き家問題など高齢者対  
策に関する会議すら開催できない状  
態が続きました。

住民の皆様には、回覧などで新型コ  
ロナウイルスの感染予防を呼び掛け  
させていただきました。

新型コロナウイルスの感染も小康  
状態となり外出自粛規制なども解除  
されました。が、気を緩めず未曾有の難  
局を乗り越え、皆様方と一緒に頑張つ  
ていきたいと思います。

ご協力のほどよろしくお願ひ申し  
上げます。

### ふたつの功労者表彰

あさひが丘9区の福原艶子さんが  
令和元年9月12日、中国四国管区警察  
局長から、交通安全功労者表彰を授与  
されました。

コードビル前の交差点で、登校する  
児童生徒への声掛けを長年にわたつ  
て行つたもので、元気と勇気を伝えた  
いとの心が感じられて微笑ましい限  
りです。

令和2年1月30日には、7区の福原  
良夫さんが、環境美化功労者5年表彰  
を広島市長から授与されました。

平成26年4月から清掃活動に精励  
され、地域の環境美化向上に寄与され  
ました。

### 新型コロナウイルス



第62号  
令和2年7月発行  
連合自治会広報部



功労者表彰を授与された9区の福原  
艶子さん(左)と7区の福原良夫さん



**あさひが丘秋祭り神事**  
秋祭りの神事が10月19日、亀山両延  
神社宮司様によって自治会館において  
執り行われました。各区の代表者が  
お神酒、榊、御幣など思いの供  
えを持ち寄り、実りの秋を迎えた  
ことに感謝し、地域の益々の発展と無  
病息災を祈願しました。

自治会館で執り行われた秋祭りの神事

自治会館で執り行われた秋祭りの神事  
Happy Bus停  
プロジェクト表彰式

第2回あさひが丘音楽祭  
まち起こしコンサート



演者皆さんの熱唱に時間の経つのも  
忘れるひと時でした。  
次回の音楽祭が楽しみです。



まち起こしコンサートのフィナーレは  
参加者全員による大合唱で盛り上がった

## 特別企画 写真で振り返る昨年度の行事

連合自治会が主催した昨年度の行事は、いずれも好天に恵まれ滞りなく開催できたことは前号でお伝えしたとあります。  
今号では写真でそれらを振り返る特別企画をお届けします。



昔懐かしい玉入れ競争。各区の子どもたちが  
総出でゴールに赤い球を投げ込んだ!  
第38回あさひが丘大運動会

運動会が10月6日、好天のも  
と近隣公園を会場に実施  
されました。開会式では梶  
本あつ子さんが国歌を独  
唱されました。親子対抗綱引き、玉入れ  
のほかグラウンドゴルフ  
や恒例のリーム転がしな  
どで熱戦が繰り広げられ  
ました。

6月2日と11月10日に恒例となつ  
たクリーンキャンペーンが好天のも  
とで行われました。両日とも600人  
を超える大勢の参加を得て、近隣公園  
に集合したのち「動物園コース」「県住  
コース」「北側コース」の三つのコース  
に分かれてキャンペーン行進を行い、  
清掃や除草の作業に汗を流していました。  
だきました。

集まつたゴミは、両日とも土嚢袋で  
約150袋もありました。参加者の皆  
様お疲れさまでした。

## クリーンキャンペーン

県住コースで清掃に励むみなさん



北側コースにも大勢の方が参加した

## ツキノワグマ講習会

あさひが丘や後山周辺でツキノワ  
グマの目撃が頻繁に発生するようにな  
りました。クマの出没に対する対応  
策をとることは難しいことから、クマ

の習性や目撃したときの  
対処法が書かれた講習会資料



## 第44回あさひが丘納涼大会

盛大に行われた納涼大会。ステージの上で  
納涼踊りを披露するのはひまわり会の皆さん



の習性や目撃した場合の  
対処方法と、日頃の注意点  
などについて、安佐北区地  
域おこし推進課と農林課  
のご協力により8月7日、  
日浦公民館で講習会が行  
われ、40人が参加されました。

の習性や目撲した場合の  
対処方法と、日頃の注意点

会が8月3日、好天に恵まれて近隣公園で盛大に開催されました。ひまわり会の皆さんによる納涼踊りで幕を開けたステージでは「日浦祭太鼓」による和太鼓演奏、「ココナツツ」の歌唱と演奏そしてコントに続き、「Music Dance Club」の子どもたちによる華麗なダンスなど熱のこもった演技が披露されました。

会場には13店舗の夜店が出店。家族や友達とお目当ての店でそれぞれに楽しいひと時を過ごされたこと思います。司会をお願いした石橋真美さん、ありがとうございました。

会場には13店舗の夜店が出店。家族や友達とお目当ての店でそれぞれに

楽しいひと時を過ごされたこと思います。司会をお願いした石橋真美さん、ありがとうございました。

会場には13店舗の夜店が出店。家族や友達とお目当ての店でそれぞれに

楽しいひと時を過ごされたこと思います。司会をお願いした